



## Ecopetrol Apuesta Por La Energía Eólica Con Ambicioso Proyecto En La Guajira

Nacional

15 Abril, 2025 | Gerente | Dejar un comentario

Ecopetrol da un paso clave hacia la transición energética con su entrada al negocio de la energía eólica. La petrolera firmó un **Acuerdo Marco de Inversión (AMI)** con AES Colombia, con el objetivo de adquirir el **49% del clúster eólico Jemeiwa Ka'i**, ubicado en **Uribia, La Guajira**.

Este clúster está compuesto por un portafolio de proyectos de generación eólica en la alta y media Guajira, con una capacidad proyectada de **1.087 megavatios (MW)**, además de una línea de transmisión de **35 kilómetros**. Parte de la energía producida será destinada al **Sistema Interconectado Nacional**, mientras que otra fracción se utilizará para impulsar la producción de **hidrógeno verde**.

Según Ecopetrol, el cierre de la inversión está sujeto al cumplimiento de ciertos requisitos legales y condiciones previas, tras lo cual se publicará la información oficial, en línea con las normativas de la empresa.

La **inversión inicial asciende a 70 millones de dólares**, con una proyección de recuperación entre **siete y ocho años**, según datos compartidos por AES.

Este movimiento se suma a la estrategia del Gobierno para diversificar la matriz energética. En diciembre de 2024, la **Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)** habilitó a ocho compañías –entre ellas, firmas de **Bélgica, Reino Unido, España, China**, y destacadas empresas colombianas como **Celsia y Ecopetrol**– para desarrollar proyectos eólicos marinos en Colombia.

Con este proyecto, Ecopetrol no solo fortalece su presencia en el sector energético, sino que también refuerza su compromiso con la **sostenibilidad y la innovación tecnológica**.

Comparte esto:

Compartir 0 Más

Me gusta esto:

Like Be the first to like this.

Colombia y Japón impulsan una nuev...

Revelan primeras imágenes de pruebas ...

### DE INTERÉS

Hoy, 26 De Diciembre El DSP Inicio El Pago Para Los Beneficiarios Del Programa De Familias En Acción

26 diciembre, 2022 | lacuyabra

Colombia, Es El Único País En El Mundo Que Impone Prisión Por Errores Administrativos, Según La Directora Nacional De La Academia De La Gestión Pública

13 octubre, 2023 | lacuyabra

La Registraduría Realizará El Sorteo De La Posición De Candidatos En La Tarjeta Electoral Para Las Elecciones De Presidente Y Vicepresidente

28 marzo, 2022 | lacuyabra

### Deja un comentario

Lo siento, debes estar **conectado** para publicar un comentario.

